



3 学期始業式 1/10 (火)

1月10日(火)3学期が始まりました。体育館に全員集合して始業式を行いました。岡本教頭から3学期始業にあたって、「ひとつでもいいので継続して、続けていけるものを何か探してほしい」などの挨拶を聞きました。その後、1・2年生は宿題考査を2教科受け、3年生は授業となりました。

3年生は、3月1日の卒業式まで残り少ない高校生活ですが、この期間を次のステップのための有意義なものとしてください。1・2年生は、日々の学習活動に真面目に取り組み、1年間を締めくくりましょう。

1 年総探 野上八幡宮訪問 1/18(水)



1年生では総合的な探究の時間において「紀美野“彩”発見」と銘打ち、私たちの町「紀美野町」について深く知る授業をフィールドワークや講義などで展開しています。今回は、1月18日(水)に「野上八幡宮」を訪問し、お話をうかがいました。

八幡宮では、その地域や八幡宮の歴史について、境内を回りながらお話しされました。生徒たちは、興味深く聞いている様子で、地域のことを知る良い機会となりました。次回は、育友会西田会長からの話を聞く予定です。

大雪に見舞われました！



1月24日から26日にかけて全国的にかなり強い寒気団が入り込み、和歌山県でもかなりの降雪がありました。本校舎も、かなりたくさんの雪景色となりました。積雪のために交通機関が混乱し、生徒の大半が登校できない状況となり、25日に予定していた1年生の進路ガイダンスは、延期となりました。

チューリップが咲いてきました！



去る11月2日に1年生全員が協力して植えたチューリップの球根が、咲き始めてきました。冬の寒さがひいていく頃、きれいな花を咲かせるでしょう。今後も大事に育てていきます。

スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカー 2・3月来校予定

SC 来校日・・・2月1、8、15、22
3月8、15、22 (各水曜日)
SSW 来校日・・・2月1、15・3月8、22 (各水曜日)

現在、新型コロナウイルス感染症は、減少傾向にありますが、インフルエンザが流行しています。今後も手洗い、手指消毒、部屋の換気など基本的な対策をしっかりとしながら学校生活をしていきたいと思えます。

今後の主な予定

- 2/8 (水)・・・身だしなみ点検
・・・1年総探講演会
- 2/14 (火)・・・学年末考査発表
- 2/15・20・・・3年登校日
- 2/16 (木)・・・第3回学校運営協議会
- 2/21・22・・・高校入試一般出願
- 2/21~28・・・学年末考査
- 2/28 (火)・・・卒業式予行
- 3/1 (水)・・・卒業式

